
3月 3日（水）

3月 9日（火）生活リズム指導週間（～15日）

3月13日（土）　土曜授業
3月16日（火）成長を祝う会（すまいる学級）
3月17日（水）卒業式予行(２・３校時)
3月18日（木）卒業式会場準備
3月20日（土）春分の日
3月24日（水）第７4回卒業式　　
3月25日（木）修了式　大掃除
3月26日（金）離任式

２ 月 ２４

http://www.edu.satsumasendai.jp/sato-e/

プログラミング教育

3月27日（土）PTA教職員送別会(中止）

３月の主な行事
卒業式練習3月 3日（水）

６年生を送る会

発 行 責 任 者 校 長 榎 元 寛 之

　〈校　訓〉
　　強い体にやさしい心
           めあてをもって最後までがんばる
　〈めざす子供の姿〉
　　かしこく　やさしく　すこやかにホームページ

日 発 行

校長　榎元　寛之

学年のまとめをしっかりと！ 磯餅焼きありました お知らせ(卒業式・入学式について)

学 校 だ よ り 第 １ １ 号
薩 摩 川 内 市 立 里 小 学 校

TEL/FAX ０９９６９－３－２００８／２２０６

薩 摩 川 内 市 里 町 里 １ ６ ０ １

令 和 ３年

※　令和3年度ＰＴＡ歓迎会も中止

地域親子会（予定）

※　行事によっては変更になる可能性もあります。

上甑地区校外生活指導連絡協議会

　2月4日（木）にふるさと・コミュニケーション科の授業とし
て、「磯餅焼き」を行いました。
　今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、餅を焼い
て食べる活動はできませんでしたが、伝統行事に関する活動は
できる範囲で継続したいということから、餅投げまでを行いま
した。
　まず最初に、一山勝人さんと山下利二さんから、磯餅焼きに
ついての説明を聞き、小学校下の浜に移動しました。それか
ら、「おおみも、おずがっしゃいもせ。みなもとらっしゃいも
せ。」と唱え、海に向かって餅を投げました。
　本来ならば、餅を焼いて食べる活動が、子供たちの一番の楽
しみであったかと思います。来年度は、通常通り餅焼きまでで
きることを願っています。

3月 5日（金）

　 令和2年度の卒業式並びに令和3年度の入学式については、里小・
中津小・里中の三校で協議の結果、新型コロナウイルス感染症拡大防
止に最大限配慮しながら、以下の通り開催する予定です。
○令和2年度卒業式　令和3年3月24日（水）9:30～　里小学校体育館
○令和3年度入学式　令和3年4月6日（火）10:30～　里小学校体育館

　1月26日（火）は、薩摩川内市企業連携協議会の方々を講師
に招き、プログラミングの体験学習がありました。
　授業は、２時間目に４年生、４時間目に５・６年生に分けて
行いました。内容は、「ＰＥＴＳ」と呼ばれる機械を使って、
子供たちが考えたルートを機械に組み込み、実際にその通りに
走るかどうか体験するといったものでした。
　機械を使ってプログラミング的思考を養う活動は、子供たち
にとっても、非常に興味深く、楽しく活動できるようで、友達
と活発に相談し合いながら、意欲的に活動する姿が見られまし
た。今後、子供たちのプログラミングへの興味がさらに高まる
ことを期待しています。

3月10日（水）卒業式練習　かのこゆり号(返却のみ)

かけはし

【新型コロナ対策の概要】

１ 基本的な感染症予防対策を徹底します。（マスク着用・手指

消毒・換気・入場者の検温等）

２ 式の内容を縮小し、可能な限りの時間短縮を行います。

３ 座席の間隔確保のため、来賓席は設置しません。(ＰＴＡ会長、

中学校長、地区コミュニティ協議会長のみ）また、来賓の御案内

は控えさせていただきます。

４ 保護者・親族等の関係者の出席については制限はしません

が、感染拡大の状況によっては変更の可能性があります。

※ コロナ禍における節目の式となりますが、卒業生及び入学生には

これまでと変わらぬ温かい励ましをお願いいたします。


